



～おこめコーチから～

相川保育園のみんなサッカー教室は楽しかったかな？
コーチ達はみんなとサッカーができて、とても楽しかったです。
コーチのお話を聞く時の姿勢やあいさつがしっかり出来ていて感心しました。
またみんなと会う時がとても楽しみです。
短い時間でしたがありがとうございました。



～塚原先生から～

この度は、サッカー教室の開催ありがとうございました。
新型コロナウイルスにより、現在戸外遊びは他クラスと被らないように活動しています。
そのため時間に制限があり、子ども達が思いきりのびのびと遊ぶことが困難であったので、目一杯走り回って楽しむ子どもたちの姿を見ることができてよかったです。
このような機会を設けていただいて子どもたち・職員共に良い刺激になりました。
これからの時期、今よりも涼しくなるため戸外遊びが増えると思います。
今回教えていただいたことを今後の教育・保育の中でも生かしていきたいと思っています。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会